
MON ECHANGE EN ARGENTINE
J’ai quitté Paris et je suis arrivé à Buenos Aires le 21 août 2023. J’ai été accueilli par Maria
Inès pour mon escale de nuit. Heureusement, elle m’a proposé de dîner, j’étais affamé ! J’y
ai meme mange mon premier plat traditionnel: la milanaisa. Et c’était très bon … J’ai repris
l’avion pour San Fernando le lendemain matin avec 2h de retard !

Mon père d’accueil Ariel et sa fille Jazmin m’ont accueilli à San Fernado del valle de
Catamarca avec un grand panneau de bienvenue, c’était très sympa, j’ai adoré !



J’habite à San Fernando del Valle de Catamarca (on dit
Catamarca le plus souvent) au nord ouest de l’Argentine, dans
le district 4851. C’est la capitale de la province de Catamarca. Il
y a un peu plus de 160.000 habitants, c’est grand comparé à
Lorient !

Ma vie avec Ariel et Jazmin se passe très
bien. J’ai découvert le polo, j’ai pu assister à
deux matchs de foot, c’était une ambiance
géniale ! C’est très populaire le foot là-bas …
Ma famille est vraiment très gentille, on
mange bien et c’est bon !



J’ai été présenté et accueilli au club Rotary avec ma famille :

J’ai participé à la journée
de l’enfant et j’ai fait ma
première reunion

Et puis il y a eu le week-end
d’intégration à Cordoba en
septembre avec tous les autres
étudiants d’échange. J’ai pu faire
pleins de choses comme la
pachamama qui est une tradition
qui consiste à rendre a la Terre-
Mère ce qu’elle nous offre à base
d’offrandes, c’était incroyable !

J’ai très vite commencé le lycée après mon arrivé, c’est tellement
différent de la France. On a cours la moitié de la journée. Moi c’est
l’après-midi de 14h à 19h. On est en uniforme. Les professeurs sont très
sympas et j’adore ma classe! Les cours sont vraiment différents, les
profs et les élèves sont comme des amis


